
Protocolo 3.147/2024

De: Daniel Fernando Carossi

Para: CONCISLO - Conselho da Cidade de São Lourenço do Oeste  - CONCISLO 

Data: 30/07/2024 às 22:01:05

Setores (CC):

CONCISLO, PROT

Setores envolvidos:

CONCISLO, PROT

Requerimentos Concislo

Entrada*: 

Site

 

Prezados

Venho por meio deste registrar uma demanda referente a necessidade de alteração do Plano Diretor conforme
documento e justificativa anexa.

 

Att,

Daniel F. Carossi

Anexos:

Formulario_Requerimentos_CONCISLO_assinado.pdf
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N° Protocolo: ________________      

Data: ______/______/_________ 

 

FORMULÁRIO PADRÃO                                                                   

REQUERIMENTO CONCISLO  

 

Nome Conselheiro Daniel Fernando Carossi, representante do CONCISLO na 

Categoria, Representante Territorial do Bairro Progresso, vem expor e/ou 

requer o que segue abaixo descrito:   

 

DEMANDA: 

- Alteração no nível de incomodidade da Rua Frei Ângelo Valentin para N-1. 

- Remoção de trecho previsto da continuidade da Rua Frei Ângelo Valentin. 

 

JUSTIFICATIVA: 

O Instituto Federal de Santa Catarina, Campus São Lourenço do Oeste, 

estabelecido neste município há quase 10 anos, vem buscando meios de 

consolidar e fortalecer sua presença na cidade. Nosso principal objetivo é 

contribuir para a formação profissional e capacitação dos residentes da região. O 

planejamento de crescimento da instituição prevê atender 800 estudantes 

diariamente em diversos cursos, com ênfase nos cursos técnicos de nível médio.  

O quadro de profissionais está projetado para 66 servidores, sendo 40 docentes e 

26 servidores administrativos. Para alcançar esses objetivos, o maior desafio da 

instituição é garantir a infraestrutura adequada. O Ministério da Educação já 

reservou um montante de 15 milhões de reais para iniciar as obras do novo 

campus em São Lourenço do Oeste, recurso este que está disponível para o 

IFSC acessar até o ano de 2026. 
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N° Protocolo: ________________      

Data: ______/______/_________ 

Diante desse cenário, a instituição tem trabalhado para identificar a melhor área 

estratégica para a implantação do novo campus. Foram analisadas mais de dez 

áreas e propostas comerciais de terrenos para aquisição.  

Após essa análise, foi selecionada uma área no bairro São Francisco, próximo 

Rua Frei Ângelo Valentin, a que julgamos mais adequada, embora precise de 

alguns ajustes para acomodar os projetos arquitetônicos padrão da instituição. 

Os ajustes propostos no trecho solicitado (abaixo) visam garantir que a área 

escolhida possa receber a quantidade de blocos e a dimensão da obra planejada. 

Isso permitirá maior conforto para a comunidade acadêmica, além de facilitar a 

logística de estacionamento de veículos leves e ônibus escolares, que passarão a 

transitar conforme a instituição expande sua capacidade de oferta. 

 

Alteração para remoção da continuação prevista no trecho em vermelho para instalação 

no novo campus do IFSC na cidade 
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N° Protocolo: ________________      

Data: ______/______/_________ 

 

 

Alteração no trecho em branco (N-0) da Rua Frei Angelo Valentim para cinza (N-1) 

 

Nosso objetivo é não apenas contribuir para a formação profissional da população 

local, mas também fortalecer o município e a região em vários aspectos, e quem 

sabe contribuindo para transformar o local onde estaremos instalados em um 

“bairro universitário” no futuro.  

São Lourenço do Oeste, SC, 29 de julho de 2023 

 

 

_______________________________                                                         

Assinatura Conselheiro 
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  Protocolo 1- 3.147/2024

De: Angela B. - CONCISLO

Para: Representante: Daniel Fernando Carossi

Data: 14/08/2024 às 15:08:00

 

Prezado Conselheiro,

Registramos o recebimento da sua demanda e informamos em nome do Conselho que além do conselheiro ter o
direito de representar o interessado junto às reuniões dos comitês temáticos e plenária, o interessado que procurou
determinado conselheiro para apresentar demandas, poderá de igual modo se fazer presente junto às reuniões dos
comitês temáticos, oportunizando assim espaço para discussão das demandas de forma direta entre comitês e
interessados.  Neste sentido, importante estar atento quanto ao encaminhamento inicial de referida demanda, para
que o interessado possa se fazer presente na data e local oportuno para deliberação da sua demanda junto aos
comitês temáticos. Portanto, fica o conselheiro responsável por avisar o interessado das reuniões dos comitês
temáticos.

Att,

_

ngela Beux 

Engenheira Civil

1Doc:          5/5


